



LA SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL Y LOS ESTUDIANTES PROPORCIONARON LOS KITS.

Voluntarios de Injuv y la Ufro se suman a esfuerzos de la Seremi en la “Ruta Social”

● A través de la ruta social que ejecuta el Hogar de Cristo en la comuna de Temuco, voluntarios y voluntarias del Injuv y de la Universidad de La Frontera, junto a la seremi de Desarrollo Social y Familia, Mariela Huillipán, hicieron entrega a personas en situación de calle de parte de los insumos recolectados en la campaña de invierno “Manos Unidas que Abriegan”, la que también contó con el apoyo estratégico del municipio local, Universidad Católica, Inacap, IPChile y Bomberos.

Fue así que, en el turno de noche del pasado miércoles, la autoridad de Gobierno, junto a los estudiantes, proporcionaron los kits de higiene compuestos por cepillo y pasta dental, desodorante, toallas húmedas y confort, además de frazadas y mantas.

Es importante recordar que, existe el fono calle 800 104 777 opción cero, para alertar sobre la presencia de alguna persona en situación de calle, con la finalidad de que sea visitado por un equipo de la ruta social. ☺